

卒業式プロジェクト（3年）、

修学旅行・進路プロジェクト（2年）、

トライやるウィークプロジェクト（1年）…

2月18日（火）

3年生は、卒業証書授与式まで18日となりました。「あれもこれもと…」と思う気持ちも分かりますが、万全の体調で臨むのが一番大切なことです。十分な睡眠も確保し、スッキリとした頭で日々の学習（入試）に臨みましょう。3年間慣れ親しんだ校舎を隅々まで綺麗に掃除したり、最後の授業（卒業式）に向けた取り組みも頑張ってくれています。



2年生はいよいよ最高学年が目前に迫ってきました。後輩たちの憧れとなるような3年生を目指し、学年全体が高まるような生活を心がけましょう。その2年生も5月の修学旅行に向けた取組も始まりました。1年前から沖縄への修学旅行を計画してきましたが、現3年生に続き、2年生も沖縄に行きます。三学期より調べ学習が始まり、PCを使いながら授業を進めています。進路学習も「私たちの進路」も活用しながら今年度中に進路希望調査を実施します。



1年生も中学生活にすっかり慣れ、6月実施予定の「地域に学ぶトライやる・ウィーク」に向けた活動を頑張ってくれています。本日は3校時に職業調べ発表会（代表者による）を実施し事業所等希望調査を配布し事業所の決定や6月を目途に計画を進めています。進路学習も初期の段階で、「公立高校」と「私立高校」の違いについて学ぶなどしています。徐々に高校での学習内容や取得できる資格などについても学んでいきます。

1年生職業調べ発表会（代表者による）

